
9 Pièces

400 m²

Réf. 83797963

5 469 €

Le Bar-sur-Loup
Maison à louer (06620)
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Il s'agit d'une grande villa luxueuse située dans le quartier calme de Bar

sur  Loup.  Les  vues  sur  les  montagnes  et  les  vallées  sont

époustouflantes.  Depuis  le  hall  d'entrée,  vous  accédez  au  spacieux

salon  et  salle  à  manger.  Hauts  plafonds  avec  poutres  et  cheminée

Louis  XVI.  Adjacent  se  trouve  une  salle  de  télévision  séparée  et  de

l'autre  côté  du  salon  se  trouve  la  grande  cuisine.  La  cuisine  est

entièrement  équipée  avec  des  appareils  haut  de  gamme uniquement.

Vous  avez  un  accès  direct  au  jardin  depuis  la  cuisine.  Au

rez-de-chaussée,  vous  disposez  d'une  chambre  double  avec  salle  de

bain en ...

This is  a large luxurious villa  located in the quiet  area of  Bar  sur  Loup. The views

over  the  mountains  and  valleys  are  stunning.  From  the  entry  hall  you  access  the

spacious living and dining area. High ceilings with beams and a Louis XVI open fire

place. Adjacent is a separate TV room and on the other side of the living room is

the large kitchen. The kitchen is fully equipped with high end appliances only. You

have direct  access to  the garden from the kitchen.  On the ground floor  you have

one double bedroom with en-suite bathroom and direct access to the terrace. On

the first floor, you walk ...

THE RIVIERA COLLECTION
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